

令和元年度

R1. 10. 21

校長室だより 保護者の皆様へ 第30号

佐野市立葛生中学校長

増田 博



県大会が行われました

10月18日(金)から、中体連主催の県新人大会が行われました。台風19号の影響で県内各地で被害が出ている中、開催が危ぶまれましたが、協議の結果、安全面で十分に配慮しながら、開催することとなりました。

本校からは、18日に陸上部、男子バレーボール部が、19日に柔道部がそれぞれ出場しました。会場は、陸上部が下野市大松山運動公園で、男子バレーボール部が国本中で、柔道部が県武道館でそれぞれ行われました。大会の結果は、下記の通りです。

陸上部

| | | | |
|------|-----------|------|------|
| 1年男子 | 走高跳 | 種谷君 | 7位 |
| 1年男子 | 100m、200m | 高橋君 | 予選敗退 |
| 1年女子 | 100mH | 加藤さん | 予選敗退 |

男子バレーボール部

| | | | |
|-----|------|-----|----|
| 1回戦 | 対東陽中 | 2-0 | 勝利 |
| 2回戦 | 対古里中 | 1-2 | 敗退 |

柔道部

1年 川田さん 対芳賀中 1回戦敗退

観戦記

男子バレーボール部の試合を見に国本中に行ってきました。台風の影響で会場までの道も心配でしたが無事10時すぎに到着。試合は第2試合で10時半過ぎに開始。相手は下都賀地区優勝の東陽中でした。第1セット一進一退の攻防から15-18になり、3点差をつけられたものの、そこから逆転し、25-23で勝利。続く第2セットは終始相手のリズムで試合が続き、気がつけば17-20と敗戦濃厚。しかし、ここから巻き返して24-22。これは勝てると思いきや、相手リズムになりジュースに。そしてここからエースの稲原君が活躍して26-24で勝利しました。新人戦で初戦ということもあり堅さが見られました。

その後、陸上の試合を見に行ったために、2回戦の試合は直接見ることはできませんでしたが、セットカウント1-2での敗戦ということで、細かなミスをなくし、来春にはもう一つ上のステージで活躍してほしいと思います。